



COMMUNIQUE DE PRESSE

Journée de la liberté de Presse : Célébration nationale à Vatomandry le 3 mai 2013

« **Parler sans crainte : assurer la liberté d'expression dans tous les médias** », tel est le thème retenu au niveau mondial pour la célébration de la Journée mondiale de la Liberté de la Presse, cette année 2013.

Dans le contexte actuel de sortie de la crise, ce thème revêt une importance particulière. En effet, le rôle des medias est plus que jamais prépondérant en cette période électorale dans la mesure où une presse libre, professionnelle et respectueuse des codes d'éthiques et de la déontologie est une nécessité pour des élections crédibles et démocratiques.

Cette journée est aussi une occasion pour le gouvernement de réaffirmer ses engagements en faveur de la liberté de la Presse, un moment de réflexion pour la professionnalisation du métier de journalistes, d'évaluer la liberté de la Presse et de rendre hommage aux journalistes qui ont perdu leur vie dans l'exercice de leur profession.

En tant que Département en charge de la promotion de la liberté de Presse, le Ministère de la communication, et les parties prenantes (Medias, Partenaires Techniques et Financiers) célébreront cette année cette journée. Comme sa célébration nationale a été décentralisée dans les régions depuis l'année 2012, Monsieur Le Ministre de la Communication, Harry Laurent RAHAJASON, fera cette fois-ci le déplacement à Vatomandry pour honorer la célébration nationale de la liberté de Presse le 3 mai 2013.

Antananarivo, le 26 Avril 2013

Le Service Communication

du Ministère de la Communication